

Inicio > Generales > Procuraduría investiga a Ecopetrol por posible uso indebido de contrato para interceptar...

Procuraduría investiga a Ecopetrol por posible uso indebido de contrato para interceptar comunicaciones

30 de mayo de 2025



La Procuraduría General de la Nación abrió una indagación previa contra funcionarios por determinar de la Empresa Colombiana de Petróleos, Ecopetrol, por presuntas irregularidades en la celebración de un contrato de consultoría con la firma estadounidense Covington & Burling LLP, por un valor cercano a los 5 millones de dólares.

El objeto del contrato era realizar un análisis de riesgos reputacionales del presidente de la compañía, Ricardo Roa. Sin embargo, la Procuraduría investiga si dicho contrato fue modificado sin autorización de la Junta Directiva y utilizado como estrategia para interceptar comunicaciones internas de funcionarios de la entidad.

Según la información que dio origen a la indagación, al menos 70 altos funcionarios, incluyendo a miembros de la Junta Directiva, habrían sido objeto de procedimientos de retención y preservación de comunicaciones digitales y documentos físicos. El contrato fue firmado en agosto de 2024 y estaría relacionado directamente con estas acciones.

El órgano de control busca confirmar o descartar la existencia de irregularidades, así como identificar a los responsables para determinar si procede una investigación disciplinaria formal. Como parte del proceso, se realizará una inspección a las instalaciones de Ecopetrol y se solicitará apoyo a la Dirección Nacional de Investigaciones Especiales.

Uno de los puntos más delicados del caso es que el contrato contemplaba explícitamente la retención de correos electrónicos y archivos de los 70 funcionarios involucrados, incluyendo al propio Roa y a los miembros de la Junta Directiva. Además, habría autorizado el acceso a comunicaciones en computadores, celulares y tabletas.

Aunque Ricardo Roa ha negado tener participación en estos hechos, sostuvo una reunión reciente con el presidente Gustavo Petro y la Junta Directiva. En ese encuentro, Mónica de Greiff presentó su renuncia como integrante del órgano directivo, aparentemente como reacción a las interceptaciones.

Esta nueva polémica ha generado fuertes tensiones al interior de Ecopetrol y podría derivar en la salida de Roa de la presidencia de la compañía. De acuerdo con versiones extraoficiales, su reemplazo sería Edwin Palma, actual Ministro de Minas y Energía.



Artículo anterior

Ecopetrol se deslinda de contrato por \$5,5 millones con firma estadounidense

Artículo siguiente

Capturados alias "Lenteja" y alias "Taja" por presunta extorsión en Sabanalarga

Artículos relacionados Más del autor



Mompox gana prestigioso premio en América Latina



Joe Biden advierte sobre la peligrosa polarización en EE. UU.



Tribunal de La Guajira revoca sanción a exfuncionario de la Registraduría por fallas en el debido proceso

Busca tú noticia aquí

Última Hora



«Mientras Petro se gasta la plata en caprichos políticos, la gente está pasando trabajo»...

Redacción3 La Libertad

30 de mayo de 2025

En Polémica con LIBERTAD, el senador Mauricio Gómez Amín critica duramente al presidente Gustavo Petro por desconocer la división de poderes, promover reformas sin consenso, perseguir a medios críticos y priorizar "caprichos políticos" sobre las necesidades básicas de la región Caribe. Entrevista completa aquí...



María Fernanda Cabal representa a Colombia en cumbre Conservadora Internacional en Budapest

Redacción1 La Libertad

30 de mayo de 2025

La senadora colombiana María Fernanda Cabal participó como representante de Colombia en la Conferencia de Acción Política Conservadora (CPAC), realizada en Budapest, Hungría, un...



En directo: 'Noticias Con Libertad', el noticiero regional - Mayo 30 de 2025

Redacción1 La Libertad

30 de mayo de 2025

De lunes a viernes desde las 6:00 a 8:00 a.m., Radio Libertad presenta su nueva sección informativa: «Noticias con Libertad». Acá encontrarás: Reportajes especiales sobre los acontecimientos...

Te recomendamos leer:



Mompox gana prestigioso premio en América Latina
30 de mayo de 2025



Joe Biden advierte sobre la peligrosa polarización en EE. UU.
30 de mayo de 2025



Generales

Montería impulsa proyecto turístico en Betancí con apoyo de Fontur



Generales

Campesinos mantienen bloqueos en el Cesar para exigir tierras al Gobierno nacional



Sociales

Karol G visitó Valledupar para la grabación de un nuevo documental



LA LIBERTAD

CON LA FUERZA DE LA VERDAD

Diario La Libertad - Con La Fuerza De La Verdad

Contáctanos: weblalibertad@gmail.com

[Política de Privacidad](#)

x Te recomendamos leer:



Mompox gana prestigioso premio en América Latina
30 de mayo de 2025



Joe Biden advierte sobre la peligrosa polarización en EE. UU.
30 de mayo de 2025